

Últimas noticias

Mié, 28/02/2024 - 16:16

En 26% aumenta costo para reducir brecha digital

Jue, 29/02/2024 - 00:19

Profesor gana beca Marie Curie

Jue, 29/02/2024 - 00:13

Acuerdo con Alemania sobre agroecología y agricultura sostenible

Mié, 28/02/2024 - 16:36

Nuevo tiroteo en Bogotá por el sector de Galerías: los detalles

Mié, 28/02/2024 - 17:20

Incautan 2 lanchas con más de 1 tonelada de drogas en Buenaventura

ECONOMÍA

Ecopetrol recibiría US\$1.000 millones de fallo en caso Reficar

La subordinada de **Ecopetrol** podría recibir acciones preferenciales convertibles en el 19,9 % del capital común de McDermott International Ltd


 PANELES SOLARES de **Ecopetrol**. /Foto: Reficar Cartagena


MIÉRCOLES, 28 DE FEBRERO DE 2024

Redacción Economía

REFINERÍA DE Cartagena, subordinada de **Ecopetrol**, informó que, en atención al proceso de reestructuración iniciado el 8 de septiembre de 2023 por CB&I UK Limited (CB&I UK) en Reino Unido, filial de McDermott International Ltd. (McDermott), fue notificada de la decisión de la Corte de UK el día 27 de febrero de 2024, en la que se determinó aprobar el plan de reestructuración financiera de CB&I UK. Dicho plan implica el descargo de la obligación del pago a la Sociedad derivado del fallo arbitral del 2 de junio de 2023.

Desde el 8 de septiembre del año pasado, viene desarrollándose de manera paralela e independiente un proceso de reestructuración ante la Corte del Distrito de Ámsterdam en Países Bajos para Chicago Bridge & Iron Company N.V. (CB&I N.V.), filial de McDermott, en donde se sometió un plan alternativo de reestructuración de CB&I N.V., presentado por un experto independiente designado por dicha Corte.

De aprobarse el plan alternativo formalmente en marzo de 2024, Refinería de Cartagena podría recibir, entre otros, acciones preferenciales convertibles en el 19,9% del capital

En tendencia

1. Destruyen maletín sospechoso en barrio Laureles, Medellín
2. Cae formaleta de puente en construcción de Calle 100 con Suba
3. Caso pasaportes: Murillo sí delegó a secretario general proceso de contratación
4. Murió Roberto Hinestrosa, profesor del Externado, exvice ministro y exconcejal de Bogotá
5. ¿Se asoma rebelión costeña contra políticas del gobierno Petro?
6. Murió el soldado señalado de asesinar a tres militares en Putumayo
7. Nueva polémica entre vicepresidenta Márquez y senador Hernández

Le puede interesar


TOP POLÍTICA

¿Se asoma rebelión costeña contra políticas del gobierno Petro?

común de McDermott International Ltd. Es importante resaltar, que dichas acciones serían una forma de pago de la millonaria deuda por sobrecostos por la modernización de Reficar.

Cabe resaltar que, en su momento la Contraloría también se pronunció y sostuvo que el fallo de responsabilidad fiscal contra cinco exfuncionarios de la empresa (incluyendo dos presidentes), siete miembros de su junta directiva y cuatro contratistas, se dieron por los mayores valores que se invirtieron en la construcción para la modernización de Reficar.

Asimismo, el órgano de control afirmó que se realizaron gastos que no tenían que ver con la modernización, que hubo “baja productividad de la mano de obra directa, mayores gastos en personal y demoras en actividades propias del proyecto causadas por acciones y omisiones por parte de la junta directiva de Reficar, la administración, el contratista y el supervisor”.

Esas mayores inversiones –dijo la Contraloría– “consistieron en retrabajos, reprocesos, sobrantes excesivos en inventarios, gastos no asociados a la construcción del activo de refinación y la falta de razonabilidad de los pagos recibidos en el contrato de costos reembolsables”.



La CPAC, foro de la derecha mundial, abrió puertas a las ideas que vienen de A. Latina



Caso pasaportes: Murillo sí delegó a secretario general proceso de contratación

Más información



Suma apoyos ponencia alternativa de la reforma pensional



Colombia bajó 22 puestos en Índice global de Libertad Económica



RenoBo redujo tiempos para provisión de suelo VIS – VIP